

Un total de 35 participantes asistieron a este Foro que viene realizándose desde 2013 en diferentes ciudades de España, en esta ocasión “en el corazón de La Mancha”



La alcaldesa de Alcázar de San Juan, Rosa Melchor, en el acto de apertura del IX Foro Evangélico del Derecho, el pasado fin de semana. A su derecha, el pastor evangélico José Moreno

(CIUDAD REAL, 05/02/2022) Del 4 al 6 de febrero, el Hotel Intur de Alcázar de San Juan acogió el IX Encuentro Nacional del Foro Evangélico del Derecho.

Un total de 35 personas, procedentes de distintos puntos de la geografía española, participaron en este encuentro para abordar y debatir un tema de máxima actualidad como es la libertad de expresión y de conciencia versus delitos de odio.

José Moreno, pastor de la Iglesia Cristiana Evangélica de Alcázar de San Juan, ha mostrado su satisfacción por la gran participación y por la elección de Alcázar como sede para su celebración. “Nos hacía mucha ilusión poder hacerlo aquí en la Mancha y concretamente en el Corazón de la Mancha, en Alcázar de San Juan”, ha destacado Moreno.





Organizado por el Instituto de Estudios Políticos y Sociales (IEPS) y el Centro de Estudios Políticos y Sociales (CEPS), el IX Encuentro Nacional "Libertad de expresión y de conciencia versus delitos de odio" se celebró el día 14 de octubre en el Hotel Riu Plaza España de Madrid.